

En la Comisión de Interior del Congreso de los Diputados

El GPP exige la comparecencia del ministro Garzón por relacionar a las FyCSE con un discurso golpista

- La Confederación Española de Policía ha pedido la dimisión del ministro por sus declaraciones

5 de junio de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha exigido hoy la comparecencia, en la Comisión de Interior del Congreso de los Diputados, del ministro de Consumo, Alberto Garzón, por haber relacionado de manera pública a miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con un discurso golpista.

En concreto, el motivo de la comparecencia es por sus declaraciones el 4 de junio en el programa Los Desayunos de TVE, en las que habló de que puede que haya “elementos reaccionarios dentro de las Fuerzas y Cuerpos De Seguridad del Estado...que asuman como propio el discurso que invita al golpe de Estado”.

Dichas palabras que han sido censuradas por las agrupaciones de representantes de las FyCSE, y en el caso de la Confederación Española de Policía se ha reclamado su dimisión.